

RIWAYAT HIDUP



Rohman Nur Hakim dilahirkan di Bagan Bhakti pada tanggal 27 Desember 1994 Kabupaten Rokan Hilir-Riau. Penulis merupakan anak kedua dari tiga bersaudara dari pasangan Bapak Ruhiyat dan Ibu Kursiah. Pendidikan penulis diawali dengan sekolah dasar yang telah di selesaikan pada tahun 2007 di SDN 014 Bagan Bhakti, Kel. Bagan Bhakti Kec.

Bagan Sinembah Kab. Rokan Hilir-Riau. Pada tahun 2010 penulis menyelesaikan pendidikan sekolah tingkat pertama di Mts Dinul Hasannah Kec. Bagan Sinembah Kab. Rokan Hilir-Riau.

Penulis menyelesaikan pendidikan tingkat atas pada tahun 2013 di SMAN 2 Bagan Sinembah, Kec. Bagan Sinembah Kab. Rokan Hilir-Riau. Pada tahun 2013 penulis terdaftar menjadi Mahasiswa Program Studi Agroteknologi Fakultas Pertanian dan Peternakan Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau melalui jalur undangan Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN).

Pada bulan Februari-Maret 2016 penulis melaksanakan Praktek Kerja Lapang dengan judul **“Mekaisasi Infield pada Tanaman Kelapa Sawit (*Elaeise guineensis* Jacq.) Di PT. Sari Lembah Subur Kab. Pelalawan-Riau.”**. Penulis menyelesaikan Kuliah Kerja Nyata (KUKERTA) ke-40 di Desa Pematang Kec. Batang Peranap Kab. Indra Giri Hulu-Riau Bulan Agustus sampai September 2016.

Pada bulan Mei sampai Agustus 2018 penulis melakukan penelitian dengan judul **“Pertumbuhan Bibit Kelapa Sawit (*Elaeis guineensis* Jacq.) dengan Pemaparan Suara Al-Quran, Noise dan Musik Klasik pada Tahap Pre-Nursery”** dan pada tanggal 01 Oktober 2019 penulis melaksanakan seminar hasil.

© Hak

Sastra Riau

State Islamic University of Sultan Syarif Kasim Riau

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.